

Option Chinois en Primaire 2023/2024

Pour les élèves du CE1 au CM2 et PPI 4/5



Les cours optionnels de Chinois se tiendront **les vendredis de 16H45 à 17H45** pour les élèves des classes de CE1 à CM2 et PPI 4/5. De manière ludique et interactive, les enfants découvriront la culture chinoise et les premières notions de mandarin.

Voici quelques exemples des thèmes abordés :

- Des chansons et des poésies variées,
- Quelques mots de vocabulaire usuel à l'oral et à l'écrit (les nombres, les parties du corps humains, les couleurs ...),
- Quelques informations sur la géographie de la Chine,
- Des formules basiques (mots de politesse, demandes de la vie courante ...) ...

Cette option proposée en Élémentaire a pour but d'éveiller la curiosité et l'oreille des élèves à la culture et à la langue chinoise de manière divertissante.



Chinese Option for Primary 2023-2024

For Pupils in CE1 to CM2 and IPP 4/5



Optional Chinese classes will take place **every Friday after school from 4.45-5.45pm** for pupils in CE1 to CM2 and IPP 4/5. Fun and interactive, these Chinese lessons will help pupils to discover the Chinese culture and basic Mandarin.

Here are a few examples of the themes covered in class:

- Diverse songs and poems,
- Everyday words and vocabulary both speaking and writing (numbers, parts of the body, colours ...),
- General information and geography of China,
- Basic expressions (polite expressions, everyday requests and questions ...) ...

This option which is offered to primary school pupils aims to develop their curiosity of a different culture and language through fun activities.

